



**Nombre de alumno:** Francisco Javier Gómez Hernández

**Nombre del profesor:** Ángel Eduardo Cruz

**Nombre del trabajo:** Mapa conceptual: Plaga de ovejas

**Materia:** Ciencia, Tecnología, Sociedad y Valores

**Grado:** BRH05SSC0120-A

**Grupo:** A

# PLAGA DE OVEJAS: CONSECUENCIAS AMBIENTALES DE LA CONQUISTA DE MÉXICO

En mi opinión creo que será una lectura interesante, creo que observare varias desventajas o problemas que trajeron los españoles a México.

¿Qué trajeron los europeos cuando tuvieron éxito?

- Animales.
- Vegetales.
- Semillas.
- Agentes patológicos.
- Enfermedades.

¿Qué mas logros tuvieron los españoles?

Lograron imponer un dominio político sobre vastas áreas del territorio mexicano.

¿Qué problemas o dificultades tuvieron?

El que no pudieron hacer las cosas como en otros continentes , lo que los llevo a no durar mucho tiempo en México.

¿Cuáles fueron los procesos de mucha transformación que afectaron a México?

- La expansión de los animales de pastoreo.
- Colapso demográfico de las poblaciones indígenas.

¿Qué enfermedades endémicas fueron introducidas al nuevo mundo?

- Viruela.
- Sarampión.
- Influenza .

¿Qué provocó la viruela y cuanto duro?

- Duro 10 años.
- Provoco la caída del imperio azteca en 1521.

¿Por qué se caracterizaron las epidemias de suelo virgen?

Por una población huésped, sin defensas inmunológicas que tienen un avance extremadamente rápido.

¿a quien se debe el cambio ambiental?

Al hombre, un ejemplo de esto es el pastoralismo, ya que no fue de forma natural, si no fue hecho por el hombre.

¿Qué impacto tuvo las estrategias de los españoles?

Cambios en los recursos naturales y afectación en los procesos de localización.

¿a que se debe el cambio climático en el mundo?

A la presencia de hombre y a su compulsividad de querer explotar las riquezas naturales.

Para concluir mi mapa mental, quiero agregar este análisis, el cual hace referencia al deterioro del mundo, al cambio climático, y es que es verdad, el ser humano sobreexplota los recursos naturales, queriendo satisfacer necesidad, queriendo tener una vida sustentable, pero desde mi punto de vista, creo que estamos mal, debemos de hacer cambios para bien, plantar mas arboles, dejar de cazar animales, debemos sumar mas al planeta y no restarle, ya que si le restamos al mundo, nos restamos años de vida a nosotros mismos.